



蕾 (つぼみ)

令和7年6月19日(木)発行

◆郡総合体育大会・吹奏楽コンクール並びに作品作成壮行会

5月28日(水)、郡総合体育大会・吹奏楽コンクール並びに作品作成壮行会が行われました。選手たちはユニホームなどを着て全校生徒の前に並び、代表の部長さんが大会やコンクール、作品作成に対して熱い意気込みを話していました。今後の学年通信で、郡総合体育大会の様子を一部ですが掲載する予定です。

壮行会での各部の様子



サッカー部



男子バスケットボール部



陸上部



男子卓球部



ソフトテニス部



男子バレーボール部



美術部



女子卓球部



音楽部



剣道部



女子バスケットボール部



女子バレーボール部

◆租税教室が開催されました

5月30日（金）、3年生を対象に租税教室が行われました。税理士の青田さんが講師として来校していただき、税についてわかりやすく教えてくれました。話を聞くだけではなく、DVDを視聴したり、クイズに答えたりするなど、楽しく学ぶことができました。また、本物ではありませんが、1億円の札束を持って重さを感じる体験も大いに盛り上がりました。

今回教えていただいた知識を、今後の生活に生かしていけるようにしましょう。

